



## Argentina paga más de 4.000 millones de dólares a tenedores de bonos

### Description

El Gobierno argentino pagó 4.200 millones de dólares a tenedores de bonos del país sudamericano, cuando vencía el plazo de la deuda, informó una fuente del Ministerio de Economía a Sputnik.

“Los pagos se realizan siempre en tiempo y forma”, dijo la fuente a esta agencia al confirmar el pago.

A la par, autoridades financieras informaron que el país devolvió al Tesoro de Estados Unidos los 2.540 millones de dólares que había activado del swap de monedas firmado en octubre de 2025, cancelando así el uso parcial del acuerdo de estabilización cambiaria por \$20.000 millones.

El Banco Central argentino confirmó la cancelación del swap, aunque no precisó el origen de los fondos, mientras analistas y fuentes del mercado señalaron que el repago **habría sido financiado con un préstamo de un organismo multilateral**, posiblemente el Banco de Pagos Internacionales (BIS).

El Maipo/Sputnik

### Date Created

Enero 2026